

# Debat Publik Paslon Tunggal Pilkada Aceh Tamiang Segera Digelar, Catat Tanggalnya!

Category: Politik

written by Redaksi | 16/11/2024



**ORINEWS.id** – Komisi Independen Pemilihan (KIP) [Aceh Tamiang](#) akan segera menyelenggarakan debat publik tunggal pasangan calon (Paslon) bupati dan wakil bupati nomor urut 1, Armia Pahmi-Ismail.

Acara yang menjadi bagian penting dalam rangkaian Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Aceh Tamiang ini akan berlangsung di Gedung Pertemuan Kementerian Agama (Kemenag), Karang Baru, Desa Bundar, pada Selasa malam (19/11/2024), pukul 20.00 WIB.

Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat, dan SDM KIP Aceh Tamiang, Kamardi Arif, menyampaikan, debat ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada pasangan calon memaparkan visi, misi, dan program kerja mereka kepada masyarakat.

“Kami berharap acara ini dapat meningkatkan kesadaran

masyarakat untuk memilih berdasarkan penilaian yang objektif,” ujar Kamardi dalam keterangannya kepada *orinews.id*, Minggu (16/11/2024) malam.

[Debat publik](#) merupakan sarana bagi masyarakat untuk mengenal lebih dalam pasangan calon yang akan dipilih. Karena itu, Kamardi mengajak masyarakat Aceh Tamiang untuk menyaksikan acara ini baik secara langsung maupun melalui siaran yang akan disediakan sebagai salah satu bentuk partisipasi aktif dalam demokrasi lokal.

Ia juga menjelaskan, debat ini sesuai dengan amanat Keputusan [KPU](#) Nomor 1363 Tahun 2024 tentang penyelenggaraan debat publik. Kamardi berharap masyarakat dapat memanfaatkan momen ini untuk mendapatkan informasi menyeluruh sebagai bahan pertimbangan sebelum menggunakan hak pilihnya pada 27 November 2024 mendatang.

“Partisipasi masyarakat dalam menyimak debat ini sangat penting, karena suara mereka yang akan menentukan masa depan daerah di Bumi Muda Sedia,” tutupnya.

Debat publik ini akan menghadirkan lima panelis berkompeten dari berbagai bidang untuk memastikan kualitas diskusi, yaitu:

1. Dr. Syaifullah Muhammad, Kepala Atsiri Research Center (ARC) Universitas Syiah Kuala, ahli dalam teknologi dan inovasi berbasis nilam Aceh.
2. Muzakkir Samidan, dosen IAIN Langsa dengan keahlian dalam Ilmu Hukum dan Syariat Islam.
3. Dr. Nurlina, M.Si, dosen Universitas Samudra (UNSAM) yang fokus pada Ekonomi Pembangunan Berkelanjutan.
4. Dr. Alkaf, M.Si, dosen IAIN Langsa, ahli dalam Ilmu Politik dan Sosial.
5. Dr. Liza Agnesta Krisna, SH., MH, dosen UNSAM dengan spesialisasi Pemberdayaan Perempuan dan Anak.

Debat publik ini diharapkan menjadi forum strategis untuk membahas berbagai isu penting, seperti pembangunan

berkelanjutan, kebijakan berbasis syariat Islam, pemberdayaan perempuan, hingga pengembangan sosial dan politik daerah.

**Reporter:** Khairil Akram